

Universidad del Sureste

Licenciatura en Nutrición

Eduardo Enrique Arreola Jiménez

Profesor(a)

Economía de la salud

Materia

**Conceptos
generales**

Diego Riquelme Cano Aquino

Alumno

422419026

ID

7° A

Grado y Grupo

00 de octubre de 2021

Fecha de entrega

Tapachula, Chiapas

1.- ¿Qué es la Salud Ocupacional?

Está definida como aquella disciplina que trata de la prevención de las lesiones y enfermedades causadas por las condiciones de trabajo, y de la protección y promoción de la salud de los trabajadores.

es un área multidisciplinar relacionada con la seguridad, salud y la calidad de vida de las personas en la ocupación

2.- Mencione los objetivos del Desarrollo Humano y su importancia en la salud.

El objetivo primordial de desarrollo humano es expandir las oportunidades de las personas y permitirles ser dueñas de su propia vida. Este ha sido el principio más importante de los Informes sobre Desarrollo Humano anuales

Garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos en todas las edades.
Garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad y promover oportunidades de aprendizaje durante toda la vida para todos. Lograr la igualdad entre los géneros y el empoderamiento de todas las mujeres y niñas

3.- Dé una perspectiva sobre las enfermedades y su relación con los países en desarrollo.

La contaminación actúa como un catalizador, incrementando las tasas de estas enfermedades por encima de lo normal. Por esta razón, la OMS considera a la contaminación un factor de riesgo, una amenaza a la salud humana similar a la obesidad, el hábito de fumar, la malnutrición o la falta de actividad física

4.- Explique la relación entre Globalización e Interdependencia.

La globalización económica es el proceso de interdependencia económica entre el conjunto de países. Incluye el volumen de las transacciones de bienes y servicios, flujos de capital, mano de obra, difusión acelerada y generalizada de la tecnología

5.- Cuáles son las 2 posturas en torno a la importancia de la globalización.

Postura 1. Pierre Bourdieu.

El sociólogo y pensador francés Pierre Bourdieu fue uno de los críticos más constantes y consecuentes de los patrones organizativos dominantes de la globalización de la economía. Resumimos aquí unas observaciones sobre la situación global que dictó en Atenas, Grecia, ante un público sindical, en 1996.

“Se asiste a una campaña mediática mundial, que involucra a intelectuales, periodistas y negociantes, con el propósito de imponer la visión neo-liberal; que en esencia responde al más clásico pensamiento conservador en todos los pueblos y se relaciona con una visión resultista de la economía.

La Globalización es un mito, en todo el sentido de la palabra. Es un discurso poderoso, con una fuerza social que obliga a creer. Es el arma principal que se esgrime contra los avances y ganancias obtenidas por el Estado Benefactor.

Postura 2. Mario Vargas Llosa (“Las culturas y la globalización” 19/4/2000)

Aunque creo que el argumento cultural contra la globalización no es aceptable, conviene reconocer que, en el fondo de él yace una verdad incuestionable. El mundo en el que vamos a vivir en el siglo que comienza va a ser mucho menos pintoresco, impregnado de menos color local, que el que dejamos atrás. Pero, no por obra de la globalización, sino de la modernización, de la que aquélla es efecto, no causa. Se puede lamentar, desde luego, que esto ocurra, y sentir nostalgia por el eclipse de formas de vida del pasado que, sobre todo vistas desde la cómoda perspectiva del presente, nos parecen llenas de gracia, originalidad y color. Lo que no creo que se pueda es evitarlo